

PRIVATREFERENZ



Uwe K. aus Eitorf per E-Mail

Fahrzeuge: Magirus-Deutz, Iveco Daily

Produkte: MATHY – T

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe bei meinem Magirus-Deutz (unsynchronisiertes Getriebe) das Getriebe- Additiv nach Anleitung dazu gegeben. Die Vibration und das Schaltverhalten hat sich nach einiger Zeit spürbar verbessert. Das Rauschen des Getriebe wurde weniger. Bei dem Iveco habe ich auch für das Hinterachsdifferential das Getriebe-Additiv verwendet. Ob sich das "Singen" der Achse vermindert kann ich noch nichts sagen, dafür bin ich noch zu wenige Kilometer gefahren. Allerdings bin ich davon überzeugt, das derselbe positive Effekt, wie bei meinem Deutz einsetzt.

Mit freundlichem Gruß
Uwe K.

Referenzen unter: www.mathy.de/service/kundenmeinungen